

54. Internationales Moto-Cross Amriswil vom 26./27. September 2015 mit Europa-meisterschaftslauf Kategorie Solo MX2 und Jugendrennen

**Kurztext: (Beilage zu virtueller Medienkonferenz)**

---

**Das Amriswiler Moto-Cross startet in die 54. Runde**

bs) Das Wochenende vom 26./27. September ist für den Auto- und Motor-Sportclub Oberthurgau AMCO die grosse Herausforderung, seinen traditionellen und weit über die Landesgrenzen hinaus bekannten internationalen Grossanlass durchzuführen. Dieser als eines der legendärsten Ereignisse dieser Sportart findet im Landwirtschaftsgelände „in der Bürglen“ statt, das mit riesigem Arbeitseinsatz wiederum zu einer Sportarena umfunktioniert wird. Und dies bereits schon zum 49. Mal an diesem Ort.

Die beiden Nonstop-Programme mit den Trainings und 27 Rennläufen von 15 Kategorien versprechen besten Motocross-Sport.

So werden **national** acht Solokategorien, worunter auch eine für Ladies, sowie die Quads und die Seitenwagen um SAM-Schweizermeisterschaftspunkte kämpfen. Ausnahmsweise werden die Fahrer der Masters MX2 ihre Meisterschaft am Samstag ausfahren aus Rücksicht des EM-Laufes MX2 vom Sonntag.

Das Rahmenprogramm gehört den Meistern von morgen, der **Jugend**, die wieder mit vier Klassen vertreten ist. Die Teilnehmer/innen wollen am Samstag mit Motorrädern von 65 ccm, 85 ccm und 150 ccm und am Sonntag mit den 50 ccm-Automaten-Minitöffli zeigen, was sie drauf haben.

Zu einem Leckerbissen dürfte bestimmt am Sonntag der **Europameisterschaftslauf der Kategorie Solo MX2** werden. Dies ist die ehemalige 125 ccm-Klasse, in der nun aber mehrheitlich mit Viertaktmaschinen bis 250 ccm gefahren wird. Rund 30 Fahrer aus Belgien, Deutschland, Frankreich, Grossbritannien, Holland, Italien, Tschechien und der Schweiz werden am Start sein. In der EM-Zwischenwertung belegen in den Top-Ten Fahrer aus den starken Nationen Holland und Grossbritannien deren neun von zehn Plätzen. Einzig der Italiener Fabio Tessari trotz der Übermacht und wird versuchen, seinen 5. Rang zu verteidigen. Auf dem sehr guten 13. Platz liegt der Schweizer Martino Ierace. Es ist in den 3 Läufen deshalb Spitzensport vom Feinsten bei sicher hartumstrittenen Rennen zu erwarten, wobei zu hoffen ist, dass die Schweizer Vertreter ihren Anteil dazu beitragen können.

Spannung, Spektakel und rassige wie faire Wettkämpfe werden ohne Zweifel im topidealen Gelände wie in den Vorjahren zu einer prickelnden Rennatmosphäre führen. Der Veranstalter setzt sich einmal mehr ein, um allen Beteiligten **am 26./27. September** tolle Renntage anzubieten. Konsumenten- und familienfreundliche Eintritts- wie Festwirtschaftspreise und ein GRATIS-Busbetrieb am Sonntag ab Bahnhof Amriswil sind Garanten für einen vergnügten Aufenthalt in der Motocross-Arena. News und Details gibt es unter [www.s-a-m.ch/amriswil](http://www.s-a-m.ch/amriswil).

---